
質問・ご意見 回答

1

計画している道路が原市沼川を越境する
と思われるが、どのように考えている
か。

上尾市との境界であるため、協議をし、
基本設計、詳細設計を経て工法、時期な
どを検討していく。

2

道路ができて都市計画区域の変更が生じ
るのか。また開発等が行われるのか。

現状は調整区域のままであるが、新設の
道路ができることによって土地利用に変
化が生じる可能性がある。また地元協議
会等の要望もあり検討中である。

3

都市計画マスタープランの改定は今回の
道路の計画、ごみ処理施設の計画がある
から行うのか。

都市計画マスタープランは１０年ごとの
改定であり、令和７年度、８年度が改定
の年度になっているためである。

4

道路の幅員は既に完成している伊奈中央
駅付近と同じ幅員なのか。

現状できているところは１６ｍであり、
計画しているところは１４ｍとなりま
す。

5

道路を計画するにあたり、排気ガス等の
対策等環境に配慮したものになっている
か。

歩行者等の安全を確保しつつも環境面で
も配慮できるように検討する。

6

柴中福祉センターのあたりの計画してい
る道路と現道の接続が複雑になっている
が、道路が円滑に進むように検討してい
るか。

警察と協議をし円滑に進むように検討す
る。

7

交通量調査はどのような目的でおこなう
か。また調査する箇所は。

新しくできる道路にどのくらい交通量が
見込まれるかを調査し、舗装厚等の検討
するために行うものである。場所につい
ては、３箇所の交差点を想定している。

8

道路が新設されることによって生き物の
生息地の分断など環境面の配慮は検討し
ているのか。

どのような影響があるのか今後考えてい
きたい。できるところは対応するが、で
きないところもあると思うので、了承い
ただきたい。

9

上尾の東部浄水場の付近について、現道
と新設道路との接続について伺いたい。

上尾市も都市計画決定を予定しているの
で、上尾市から回答してもらうよう情報
共有させていただく。

※出席者からいただいたご意見・ご質問や町の回答を要約して掲載しております。


